

Herzlichen Dank

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung unserem herzensguten Muetti, lieben Grosi und Urgrosi

# Hedy Pörtig-Seiler



entgegengebracht wurden.

Herzlichen Dank den Nachbarinnen für ihre fürsorgliche erste Hilfe, dem Ambulanzteam, den Ärzten und dem Pflegepersonal des Inselspitals für die kompetente Betreuung.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Steube für die tröstenden Abschiedsworte und allen, die bei der Abdankungsfeier mitgewirkt haben. Vielen Dank für die Blumen- und Geldspenden sowie für alle schriftlichen und mündlichen Beileidsbekundungen und die Spenden an Procap.

Danke an alle, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger, gefühlvoller Weise zum Ausdruck brachten. Innigen Dank auch an all jene, die Hedy bereits zu ihrem, mit grosser Freude erwarteten 90. Geburtstag in liebevoller Weise gratuliert, sie besucht und beschenkt haben. Diese Wertschätzung hat uns tief bewegt.

Herzlichen Dank auch allen, die unserem Muetti im Leben Liebes und Gutes erwiesen haben.

Leissigen, im Juli 2017

Die Trauerfamilien